



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

DISPARAN CONTRA EJECUTIVO. Milán, julio 5. (AP). Gavino Manca, un oficial de la compañía Pirelli Rubber, en Milán, Italia, recibe los primeros auxilios después que una mujer y un hombre lo lesionaron a balazos en las piernas mientras él iba de su casa al trabajo. Una llamada anónima dijo que los autores fueron mandados por las Brigadas Rojas.

7 muertos y 60 heridos deja tornado en Dakota del Norte

Elgin, Dakota del Norte, julio 5 (AP). Esta pequeña población de Dakota del Norte y otras de este estado y de Minnesota fueron asoladas por tornados que causaron siete muertos y más de 60 heridos, informaron hoy las autoridades. Aquí murieron cuatro personas y otras 40 resultaron heridas. "Alcanzó a algunas casas, cascos rodantes y una unidad de seis departamentos", dijo Ray Staiger, vicedirector del servicio de emergencias de Dakota del Norte.

Otro funcionario, Phil Miller, explicó que una de las víctimas,

un anciano, murió en una vivienda, otros dos mientras viajaban en un vehículo y una cuarta mientras era trasladada a Bismarck. Pasa a la página 28

Egipto reveló ayer plan de paz para el Medio Oriente

El Cairo, julio 5. (UPI). Egipto reveló hoy un plan de paz de línea dura para el Medio Oriente que acercó, sin embargo, la posición de El Cairo a la de Estados Unidos, dejando la puerta abierta para futuras negociaciones con Israel. El plan de seis puntos estipula la evacuación de tropas israelíes de la margen occidental del Río Jordán, el viejo Jerusalén y el Corredor de Gaza, además de una administración por un período quinquenal interino a cargo de representantes palestinos "libremente elegidos" bajo supervisión jordana y egipcia. Al fin de esa fase interina, los palestinos serán "libremente elegidos". Pasa a la página 23

Brigadistas hieren de tres balazos a ejecutivo milanés

Roma, julio 5. (UPI). Terroristas urbanos pertenecientes a las Brigadas Rojas descerrajaron hoy tres balazos a un ejecutivo milanés, en el primer ataque que llevan a cabo desde que los políticos italianos comenzaron a reunirse para elegir un nuevo presidente. Un hombre y una mujer que llevaban pelucas rubias hicieron siete disparos contra Gavino Manca, de 45 años, jefe de Planificación y Relaciones Externas de la compañía de neumáticos Pirelli, en momentos en que se dirigía al trabajo.

Tres balas le alcanzaron las piernas rompiéndole un hueso. Seguidamente los atacantes huyeron a pie. Los médicos dijeron

que el estado de Manca no registra gravedad. Poco después de llevado a cabo el ataque —el décimo que se registra en Milán en lo que va del año— una llamada telefónica anónima hecha a un diario milanés. Pasa a la página 22

Tensión ante llegada de "los 12" a Managua

Managua, julio 5. (AP). (Por Juan Maltes). Un ambiente de incertidumbre vive esta ciudad a pocas horas de la llegada del grupo conocido como "Los 12", autoexiliados opositores al régimen del presidente Anastasio Somoza procedentes de Costa Rica.

El "Grupo de los 12", que se autoexilió en octubre del año pasado, después de lanzar un manifiesto pidiendo la inclusión del Frente Sandinista de Liberación Nacional en la búsqueda de la democratización de Nicaragua, tenía prevista su llegada para el mediodía al aeropuerto de Managua y se ha preparado una "gigantesca" manifestación de recibimiento, según dicen sus organizadores.

A última hora, tanto la Central de Trabajadores de Nicaragua (CTN), como la Confederación General de Trabajadores Independientes (CGTI), decidieron unirse al recibimiento de "Los 12" y dedicaron un par de actividades a partir de las once de la mañana.

Hasta el día de ayer, esas dos agrupaciones sindicales habían manifestado que no participarían en el recibimiento.

Previenen violencia

Mientras tanto, en la ciudad de Masaya, los dueños de establecimientos comerciales, Pasa a la página 50

Tres niños muertos dentro de heladera hallan en Montreal

Montreal, julio 5 (UPI). —Tres niños que faltaban desde ayer a sus casas aparecieron muertos dentro de una heladera en desuso. La policía de Montreal dijo que Pasa a la página 11



DESCENSO. Moscú, julio 5. (AP). La instantánea muestra el aterrizaje del "Soyuz-30". La nave espacial aterrizó en Tselinograd, Kazakn, en Rusia.

Sirios tratan de que milicianos se rindan

Beirut, julio 5. (UPI). Tropas sirias de la fuerza árabe supervisora de paz sitiaron el sector oriental de Beirut en un esfuerzo para que las milicias derechistas cristianas depongan sus armas. Explosiones esporádicas rompieron una precaria tregua nocturna a lo largo de las líneas de batalla en la dividida ciudad. El nutrido fuego de francotiradores dejó interrumpido el tránsito entre el sector occidental, predominantemente musulmán y el sector cristiano oriental.

La radio derechista de la larga reanudó hoy sus transmisiones después del atentado de ayer, el segundo que se ha re-

gistrado contra la emisora desde los choques sirio-cristianos que comenzaron el sábado.

167 muertos La radio dijo que 167 perso- Pasa a la página 13

Hoy concluye en Bolivia la campaña para la presidencia

La Paz, julio 5. (UPI). (Por Alberto Zepeda Nathos). Mañana a las 24 horas concluirá la campaña proselitista de las ocho candidaturas presidenciales que el domingo se disputarán en las urnas el derecho de gobernar a Bolivia en los próximos cuatro años. La Unión Democrática y Popular... (UDP), coalición izquierdista que apoya al ex presidente Hernán Siles Suazo, anunció que mañana realizará la última concentración de sus partidarios, cerrando así su campaña.

Las demás candidaturas virtualmente concluyeron ayer sus actuaciones públicas asistiendo en distintos lugares del país a proclamações y demostraciones de respaldo.

La Corte Nacional Electoral advirtió que a partir de la medianoche de mañana, nadie podrá efectuar actos de proselitismo, así como tampoco se podrán expander bebidas alcohólicas ni portar armas hasta el lunes, o sea pasadas las 24 horas de los comicios del domingo. Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

CULPAN A EE. UU. Moscú, julio 5. (AP). El presidente soviético Leonid Brezhnev (derecha), charla con el premier Alexei Kosygin en la apertura de la sesión del Soviet Supremo, Parlamento de la URSS en Moscú. Kosygin dijo que el trato entre las dos

superpotencias "es de silencioso pacto al principio", porque "la mala voluntad de EE. UU. expresa no extender condiciones normales en las negociaciones."